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Damit eine möglichst schonende Entnahme eines Zahnes aus seinem 
Alveolenfach erfolgen kann, ist es erforderlich das parodontale Ligament zur 

direkten Trennung der Sharpey’schen Fasern mit einem schmalen und schneidenden 
Instrument (Periotom) zu lösen.

Hierzu eignet sich insbesondere das neu im Programm befindliche TITANFLEX Periotom. Die 
bewährte PEN Form ermöglicht ein sehr taktiles Arbeiten. Das völlig biegsame und scharfe 
Arbeitsende passt sich der Struktur der Wurzeloberfläche in optimierter Weise an.

For a possibly gentle extraction of a tooth from the alveolus pocket, it is necessary to 
remove the periodontal ligament for the direct separation of the Sharpey fibres with a slim and 
cutting instrument (periotome).

The newly available TITANFLEX periotome is suitable for this purpose especially. The 
proven PEN form enables a very tactile work and in addition, the completely flexible and sharp 
working part adapts to the structure of the root surface in an optimized way.

Gefertigt aus medizinischem EDELSTAHL mit TITAN Spitze.
Manufactured from medicine Steel with titanium tip.

Geeignet für Thermodesinfektion und Autoklav
Suitable for thermal disinfection and autoclave 

TITAN Spitze mit 
Memory Effekt
titanium tip with memory effect

· zur Trennung der Sharpeyschen Fasern
· mit biegsamem TITAN Arbeitsende, welches immer in  
 die Ausgangsposition zurück geht (Memory Effekt)

· for the separation of the Sharpey fibres
· with flexible titanium working part  
 which returns always in the 
 starting position 
 (memory effect)
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